

Pastor Friedrich Kuhr (41) Duisburg-Laar, den 17. Januar 1974.
(41) Duisburg-Laar
Kanzlerstraße 50

An den
Christlichen Verein Junger Männer
z.H. des Vorsitzenden Herrn Dietrich Rahm
(41) Duisburg - L a a r

Hiermit möchte ich dem Christlichen Verein Junger Männer
in Laar meinen herzlichsten Dank aussprechen für die
Anteilnahme am Tode meiner lieben Mutter.
Ich danke herzlichst für den schönen ~~Kranz~~ Kranz mit
den gelben und weißen Chrysanthemen. Er war mir ein
Beweis für unsere tiefe Verbundenheit. Besonders aber
habe ich mich gefreut, daß so viele Mitglieder des
Vereins nach Bönninghardt gekommen waren und meiner
Mutter das letzte Geleit gegeben haben.
Für alles Mitgefühl und für alle Zeichen der Anteilnahme
kann ich nur von ganzem Herzen danken.

Mit den herzlichsten Grüßen
Euer

Pastor Kuhr.